

さんぽみち

第37号

発行 岡山協立病院緩和ケア病棟
文責 大野 美香(病棟師長)
発行日 2019.7.30
岡山市中区赤坂本町8-10 



6月病棟イベント 「あじさい音楽会」



6月11日にあじさい音楽祭が開催されました。アコーディオン奏者の方による梅雨に関連した歌を演奏とともにみんなで歌いました。アコーディオンの音色と患者さんの歌声は心地よく、病棟スタッフやボランティアさんも癒されたひとときでした。茶摘みの歌の手遊びはみんなが楽しみ、盛り上がりました。



梅雨も明け、セミの鳴き声とともに暑い夏がやってきました。35度を超える日もあるようなので、体調には十分気をつけて、この夏を乗り越えましょう。

病棟では、毎年恒例の音楽会・七夕会が開催され、みんなで楽しいひとときを過ごしました。



7月病棟イベント 「七夕会」

7月9日に七夕会が開催されました。昨年に引き続き、シンガーソングライターの方をお招きしてギターの弾き語り。皆さん、ギターの音色と美しい声色に酔いしれていました。知っている曲があると一緒に口ずさんだりして楽しいひとときを過ごしました。ボランティアさんからは、お茶と水ようかんのサービス。普段食欲のない方も、冷たい水ようかんが食べやすく、「おいしい」と言って皆さん笑顔でした。



職員紹介

作業療法士：藤井さん

昨年の4月から専従として異動になりましたリハビリの藤井といいます。リハビリを通じて患者様の大切な時間を共に過ごしたいと思っています。趣味は野球観戦で広島カーブが好きです。あの一生懸命な姿に元気をもらっています!! 野球好きの方は是非一緒に語りましょう!!





前原 郁子（ナースエイド）



私がこの頃思うこと…

職場の駐車場の行き帰りにたまに猫と出会います。飼い猫と思われるアメリカンショートヘアで寄り添ってくるほどの人懐こさです。時に見逃して、通り過ぎようとするので塀の上から「ニャ」とかすかな声で呼んでくれます。今日はいるかな、と思いながら通るのが楽しみで、つついりを見回してしまいます。

職場でも、患者様に笑顔で話しかけるとニコッと笑い返してくれる、そんな些細なことに和み、励まされる日々です。



病棟ニュース

5S活動として、スタッフ総出で病棟の整理を行っています。片付けている中、出てきたCDを聞いてみるとオルゴールの優しい音色・・・最近ではCDをデイルームでかけて、その音色に患者さんもスタッフもいやされています。

畑 奈津子（看護師）



私は音楽を聞くことが趣味でコンサートなども時々行きます。自分でも楽器を演奏してみたくて、いろいろ

挑戦してみるものうまいかず・・・かわりに娘に幼少時代からピアノを習わせ、今では高校でバンドを組んでベースを弾いています。

時々ライブハウスでライブをしていますが、高校生に混じってドキドキしながら見に行っています。

ライブを見に行った後は無性にカラオケに行きたくなりますね。



緩和ケア病棟に入院を希望される方がおられたらまずは病棟の直通電話か相談室へご連絡ください。担当者がいない場合は、折り返し連絡をさせていただきます。

- ①看護師がお話を伺い、緩和ケア外来を予約します。
(毎週火・金の午後、水・木・金の午前)
- ②外来受診までに、現在かかりつけの病院で紹介状を書いてもらい、地域連携室へFAXをしてください。
外来受診時に、病棟の見学もしていただけます。

病棟直通電話：086 (899) 6006

遠慮なくご相談下さい

「虹の会」のお知らせ



緩和ケア病棟へ入院された患者様のご遺族の会です。
次回開催：

2019年9月14日(土)

開催時間：
10:30～12:00

場所：コムコム2階休憩室